

Mi nombre es María Paz, tengo 24 años.

Uso el cabello largo y trenzado y visto con pantalones de bota manga ancha.

Igual a mi nombre, llevo el símbolo de la paz colgado de mi cuello porque había muchas guerras.

Me encantan las vinchas y las flores.

Actualmente vivo en San Francisco de California, me mudé a esta ciudad para poder unirme a la comunidad hippie. En mi carrera, conocí muchas comunidades, una que me inspiró fue la comunidad hippie porque proponían libertad, pensamiento y opiniones, y se expresaban por medio de la música. Pero lo que más me gustó, es que pensamos parecido sobre la guerra. Junto a ellas, empecé a organizarme.

Mi profesión es actriz, donde puedo expresar mis ideas y demostrar un fuerte pensamiento político, y de alguna manera, hasta denunciarlo:

Me siento feliz con mi vida de paz y amor.



Micaela Orosz